toda militanola, com

eardeter politice car

l de debication eur erre

ento v la rezén de exic

nerva pratulato deseo d

Es Falso, Dice el Dr. Durán, que se Escaparan 500 Menores de la Finca Torrens

El doctor Tomás Durán Quevedo, Director del Centro de Orienta-ción Infantil, conferenció anoche largamente con el Presidente de la República a quien informó de la situación de aquella institución y de los resultados del pasado ciclón en los distintos edificios del Centro que fueron bastante dañados.

En primer lugar informó el doctor Durán que no es cierto que se escaparan quinientos muchachos de Torrens cuando pasó el ciclón, sino que aterrorizados por el desplome de los viejos pabellones, unos setenta se refugiaron en los alrededo-res y en su mayoría han retorna-do al Centro. No puedo decir con exactitud si están todos, puesto que me hice cargo del plantel precisamente el día del ciclón, añadió.

Puedo decir que por el momento se ha logrado que todos estén bien alojados, dentro de lo que cabe, pues lo cierto es que sólo se cuenta con doscientas camas nuevas, y todas las demás están desastrosas. Se han acondicionado los salones, el cine, cuanto lugar ha podido utilizarse para poner una cama, de manera que estén bajo techo. Esto es provisional, manifestó el doctor Durán, pues he dispuesto lo necesa-rio para que en menos de quince días se cuente con camas, frazadas, y equipos para todos los recluídos.

Cuanto se ha dicho del Centro de Orientación Infantil es mentira, dijo el doctor Durán, puesto que aquello no sirve de centro de orien-tación a nadie. Siempre se mostró a lo: visitantes oficiales la parte nueva del mobiliario adquirido que es la mínima, dándose una falsa impresión.

Cualquier periodista puede el día y la hora que desee pasar por el Centro, después de este mes, para que publique lo que encuentre, dijo el doctor Durán. Quiero que efectivamente sirva la institución para los fines que fué creada, y que sal-gan de ella personas decentes con un oficio aprendido. De todo lo que digo estoy dispuesto a ofrecer las

En Aldecoa, puede decirse que gracias al heroísmo y serenidad de las monjitas que allí se encuentran al cuidado de las niñas, no hubo que lamentar desgracias personales, aun cuando los techos desaparecieron completamente, pero como se había trasladado al personal para el sótano no hubo dificultades.

También allí pienso realizar una completa reorganización, añadió el visitante palatino. Antes que nada estoy buscando un edificio apropiado para trasladar a las jóvenes recluidas.

Consejo de Tuberculosis El doctor Selva León, Director del Consejo Nacional de Tuberculosis, manifestó que ya se habían controlado toda las dificultades causadas por el paso del huracán en los distintos centros a su cargo, manifestando que el más castigado ha-bía sido el Sanatorio de la Esperanza, y que se estaba actuando para que sean reparados los desperfectos cuanto antes.

En cuanto al Sanatorio de Topes de Collantes, dijo el Director de Tuberculosis, se estudia cómo ha-brá de ser utilizado, pues existen varios proyetos, entre ellos, es el enviar allí los niños débiles y enfermizos de las escuelas públicas para que restauren su salud en los

meses de vacaciones.

Patronato de Lepra El Director del Patronato de la Lepra y Sifilis, doctor Alberto Oteiza, manifestó en Palacio que los departamentos a su cargo no habían tenido dificultad alguna con paso del ciclón.

an

yr. gol 8460 40101910 pruebas necesarias, añadió.

dianos de las instituciones oficiales de sasenans, unidos liguados, se gin sus respectives titules, a desembers Is function decents, to mismo

MAN Per de de por tento el Ellado, nacido el color de esos principios